
 
 Förderverein TG Voerde  Basketball e.V. 

 
 
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung vom 17.3.2016 
Beginn: 18.00 Uhr  Ort: Haus Grebe, Ennepetal  
 
 
1. Begrüßung 
Die Vorsitzende Enja Külpmann eröffnet um 18.00 Uhr die Versammlung. Die 
ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
Es sind 5 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
2. Bericht des Vorstands 
Enja berichtet über die Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres. 
Ausgaben: 
– Kostenübernahme der Teilnahmegebühr/Vorbereitungsturnier der 1. Herren 
- Ausstattung von 2 neuen Trainerinnen (Shirts, Boards, Pfeifen) 
- Schiedsrichterausstattung 2x 
- Übernahme der Hälfte der Kosten für 2. Damen-Trikots 
- 2 Erste-Hilfe-Sets für die Jugend 
- Cafeteria bei „Weihnachtsbasketball“ 
 Einnahmen: 
- Mitgliedsbeiträge 
- Diverse Spenden 
- Ennepetal mittendrin 
 Die im letzten Jahr beschlossene Kostenübernahme der WarmUps für Heinz`U12 
entfiel. Die Mannschaft hat die Kosten von ihren Cafeteria-Einnahmen selber bezahlt. 
 
3. Kassenbericht - Genehmigung - Aussprache 
Svenja Klimaschewski erläutert den Kassenbericht. 
Einnahmen: 2.187,96 € 
Ausgaben: 1.514,84 € 
In 2015 erwirtschafteter Überschuss: 673,12 € 
Die Kasse ist geprüft worden. 
Dorothee Bödeker gibt den Bericht der Kassenprüfung bekannt, bescheinigt die 
einwandfreie Kassenführung und stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
diesem wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
 



4. Geplante Veranstaltungen & Ausgaben  
Für 2016 ist die erneute Teilnahme mit einem Getränkestand an Ennepetal mittendrin 
geplant. Die Stadtfete wird künftig nur noch Samstag und Sonntag stattfinden und 
unser Stand hat nun einen verbesserten Platz an der Bühne. 
(Orga-Treffen im Juni) 
 Svenja gibt nochmal über Heinz an den Vorstand weiter, dass der FV auch gerne die 
Einkaufskosten für die Cafeteria bei den Jugendturnieren übernimmt. 
 Im Dezember wird der FV wie gewohnt die Verpflegung des Weihnachtsbasketballs 
organisieren. 
 
5. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Antrag der 1. Herren für finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung neuer Trikots. 
 Es wird einstimmig eine finanzielle Unterstützung von 300,- € beschlossen. 
Sollten die 1. Herren zur Unterstützung des gemeinsamen Erscheinungsbildes der 
Seniorenteams auch an den gleichen WarmUps der 1. und 2. Damen interessiert sein, 
berät der Vorstand des FV auch hier über eine finanzielle Unterstützung. 
 
6. Verschiedenes:  
Svenja erinnert noch einmal daran, dass der FV gerne die Ausstattung neuer Trainer 
und Schiris sowie die Kosten für Turneranmeldungen der Jugend- und Seniorenteams 
in der Vorbereitung übernimmt. 
 Axel regt an, dass zur JHV mehr Mitglieder kommen würden, wenn die Sitzung nur alle 
2 Jahre stattfindet. Grundsätzlich können sich die Anwesenden diese Änderung 
vorstellen, da hierfür aber die Satzung notariell geändert werden muss, wir der Antrag 
abgelehnt. 
 In Zukunft werden wir nach der Einladung - 4 Wochen vor der JHV - noch einmal etwa 
1 Woche vorher eine Erinnerungsmail versenden (Svenja). 
 In den Seniorenteams sollen erneut Anmeldeanträge verteilt werden. 
Es mangelt nach wie vor an Werbung für den FV durch die Trainer und an damit 
verbundener Transparenz zur Sonderbeitragsregelung (Freistellung bei FV-
Mitgliedschaft). 
 Die nächste JHV wird im Frühjahr 2017 mit Neuwahlen stattfinden. 
 
Ende der Sitzung: 18.45 Uhr 
 Protokollführer: Enja Külpmann 
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